

Zeitungsartikel:

Nikolaus besucht Netzwerkkinder:

Am vergangenen Montag trafen sich die Netzwerkkinder des palliativ-onkologischen Netzwerkes Landshut zu ihrer diesjährigen Nikolausfeier. Zunächst einmal stand das Basteln eines Lebkuchenhäuschens an. Mit Zuckerguss wurden nicht nur die Lebkuchenhäuser aufgestellt, sondern auch mit Gummibärchen und Smarties bunt beklebt. Danach fertigten die jungen Bastler noch Adventslichtlein an, bevor dann letztlich als Höhepunkt des Nachmittags, der Nikolaus auftrat.

Auch unsere Netzwerkkinder zeigten großen Respekt vor dem heiligen Mann und hörten andächtig der Lesung aus seinem goldenen Buch zu.

Zum Schluss erhielt jedes Kind sein Nikolausgeschenk. Eine Überraschung, die die Gesichter der Kinder zum Strahlen brachte. Müde und glücklich wurden sie dann abends von ihren Eltern abgeholt.

Das Projekt „Netzwerkkinder“, das unter der Leitung der Hämato-Onkologin, Frau Dr. Vehling-Kaiser, aufgebaut wird, fördert Kinder, in deren Familie ein Mitglied an einem Tumorleiden schwer erkrankt ist. Neben vierwöchentlichem Treffen gehören auch Gespräche mit Schulpsychologen, Eltern und Lehrern zum Aufgabenbereich. Kinder werden bei Bedarf insbesondere bei schulischen Problemen durch Fachleute gefördert.

Der Verein zur Verbesserung der palliativmedizinischen onkologischen Versorgung im ländlichen Bereich unterstützt dieses Projekt finanziell.

Spenden-Konto-Nr. 20 283 911 bei der Sparkasse Landshut
BLZ 743 500 00

Für Rückfragen und Anmeldung zur Kindergruppe steht Ihnen unsere Mitarbeiterin in der Praxis, Bianca Betz, und Anne Gernböck unter der Telefon-Nr. 0157/88085738 zur Verfügung.



